



Lettre d'information du 19 janvier 2026

La liste « Choisir Roquefort ! » inaugure sa permanence de campagne

La campagne municipale est désormais officiellement lancée à Roquefort-les-Pins. La liste Choisir Roquefort !, conduite par Ewan Corinaldesi, a inauguré sa permanence électorale le Samedi 3 janvier.

La plaque affichant le nom du candidat et de sa liste a été dévoilée sous les applaudissements devant plus de 150 personnes réunies pour l'occasion, marquant une étape symbolique de cette campagne qui débute.



Installée dans les locaux de l'ancien PizzaRoc, au 77 allée des Chênes, cette permanence se veut un lieu d'échange et de proximité. Les habitants pourront s'y rendre pour poser leurs questions, débattre des enjeux locaux et participer aux différentes réunions thématiques et évènements annoncés chaque semaine sur la vitrine.

La permanence est ouverte du mardi au samedi, de 10 h à 13 h et de 15 h à 18 h.

Une réunion publique pour dévoiler le programme

La liste Choisir Roquefort ! donne rendez-vous aux habitants pour la présentation officielle de son programme. Une grande réunion publique se tiendra vendredi 23 janvier 2026, à partir de 19 h, à l'Espace Charvet.

À l'issue de la présentation, un moment convivial autour d'une collation permettra de prolonger les échanges.

La réunion se déroulera de 19 h à 21 h 30. L'entrée est libre.



Choisissons le VILLAGE de DEMAIN

contact@choisirroquefort.fr